

# AWNI

## \*Kanit Binmas Polsek Rancah Ajak Warga Situmandala Jaga Kondusivitas Jelang Pilkada Serentak 2024\*

Ciamis - [CIAMIS.AWNI.OR.ID](http://CIAMIS.AWNI.OR.ID)

Sep 14, 2024 - 18:45



CIAMIS – Menjelang Pilkada Serentak 2024, Polsek Rancah melalui Kanit

Binmas Aiptu Carwa terus melakukan langkah preventif untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif. Pada Sabtu (14/9/2024), Aiptu Carwa melaksanakan kegiatan sambang cooling system di Dusun Tarikolot, Desa Situmandala, Kecamatan Rancah.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada warga dan tokoh masyarakat terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada berlangsung. Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Carwa mengimbau warga untuk berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas, tidak mudah terpancing oleh isu-isu yang tidak jelas, serta tetap menjaga kerukunan antar warga.

“Kami berharap masyarakat dapat bersama-sama menjaga situasi yang kondusif pada setiap tahapan Pilkada serentak ini. Jangan mudah terpengaruh dengan berita atau isu yang belum jelas kebenarannya, karena hal tersebut bisa memecah persatuan di antara kita,” pesan Aiptu Carwa kepada warga.

Lebih lanjut, ia menekankan pentingnya sinergi antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama dalam menghadapi momen-momen penting seperti Pilkada. “Kerukunan antar warga harus tetap dijaga, karena keamanan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama,” tambahnya.

Warga Dusun Tarikolot menyambut baik kegiatan sambang ini dan berkomitmen untuk ikut serta dalam menjaga keamanan selama tahapan Pilkada. Mereka menyadari bahwa stabilitas keamanan sangat penting untuk mendukung kelancaran proses demokrasi.

“Kami sangat berterima kasih atas imbauan dari pihak kepolisian. Dengan adanya kegiatan seperti ini, kami menjadi lebih paham akan pentingnya menjaga kerukunan, terutama di masa-masa seperti ini,” ungkap salah satu warga setempat.

Diharapkan, kegiatan seperti ini akan terus dilaksanakan hingga tahapan Pilkada serentak selesai, guna memastikan proses demokrasi berjalan dengan damai dan lancar.

Kapolsek Rancah, AKP Aan Supriatna mengapresiasi langkah yang diambil oleh Kanit Binmas dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Rancah. “Kami akan terus berupaya menciptakan situasi yang aman dan damai, dengan melibatkan seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan,” tuturnya.

Dengan partisipasi aktif dari masyarakat dan dukungan penuh dari pihak kepolisian, diharapkan Pilkada Serentak 2024 di wilayah Kecamatan Rancah dapat berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.

Kamtibmas, Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,